

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

24.06.1999

Roberto León llegó a Buenos Aires para ir mañana a la residencia de Olivos
LAGOS INVITA A PRESIDENTE DE LA DC A REUNION CON MENEM

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, invitó al presidente interino de la Democracia Cristiana, Roberto León, a sumarse mañana a la importante reunión-desayuno que sostendrá con el presidente de Argentina, Carlos Menem y algunos de sus ministros, junto a los presidentes de los otros partidos de la Concertación que intervienen en la reunión de la Internacional Socialista que se desarrollará durante los próximos dos días en la capital trasandina.

Este gesto, que causó cierta sorpresa entre los medios que acompañan a Lagos en su viaje a Buenos Aires, nace -según el propio candidato- "como una forma de tener una reunión más prolífica" y reforzar los vínculos, ya que junto a Menem también estarán en el desayuno en la residencia de Olivos su ministro del Interior, Carlos Corach, el canciller Guido Di Tella y el presidente del Senado y hermano del primer mandatario, Eduardo Menem, entre otras altas autoridades

"Me pareció que si voy a ir a una reunión con el presidente Menem y parte de sus ministros, lo lógico es que si están en Buenos Aires tres presidentes de los partidos de la Concertación (Bitar (PPD), Nuñez (PS) y Sule (PRSD), estuviese también Roberto León de la Democracia Cristiana, de manera de ir con todos los presidentes de los partidos de la alianza que tienen representación parlamentaria", explicó Lagos.

El candidato de la Concertación, almorzó hoy con el Canciller argentino Guido Di Tella, acompañado del embajador de Argentina en Chile, Alejandro Mosquera y el asesor internacional de Lagos, Heraldo Muñoz.

Posteriormente se dirigió a una reunión con el jefe de gobierno de la ciudad de Buenos Aires, Fernando de la Rúa, para luego ir hasta el Hospital Italiano donde permanece internado grave el ex presidente argentino, Raúl Alfonsín.

En dicho centro asistencial, Lagos fue recibido por los hijos del ex mandatario, Javier y Ricardo, quienes agradecieron su visita y los buenos deseos para su padre. "Llegué acá para demostrar una preocupación natural por la



Lagos

salud de un gran demócrata y estar junto a sus hijos y algunos de sus colaboradores", expresó Lagos, al tiempo que recordó cuando estuvo detenido luego del atentado a Pinochet y el propio Alfonsín exigía desde la presidencia argentina su libertad.

Lagos dijo que "en cierto modo esta reunión de la Internacional Socialista en Buenos Aires se transformará en un gran homenaje a Raúl Alfonsín, quien solidarizó con la lucha para obtener la libertad en Chile, y por esta razón todos le debemos mucho, yo también".

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**